

Ressort: Sport

FIFA-Chef Blatter räumt Fehler bei WM-Vergabe an Katar ein

Zürich, 16.05.2014, 10:05 Uhr

GDN - Joseph Blatter, Präsident des Weltfußballverbandes FIFA, hat eingeräumt, dass die Vergabe der Fußball-Weltmeisterschaft 2022 an Katar nicht fehlerfrei war. Auf die Frage in einem Interview mit dem Schweizer Fernsehsender RTS, ob die WM-Vergabe an Katar aufgrund der hohen Temperaturen in dem arabischen Emirat, ein Fehler gewesen sei, antwortete Blatter: "Ja, sicher. Wissen Sie, jeder macht Fehler in seinem Leben."

Die Temperaturen an der Ostküste der arabischen Halbinsel können auf bis zu 50 Grad Celsius steigen. Der 78-jährige FIFA-Präsident favorisierte deshalb einen Termin zum Jahresende 2022, um der Hitze auszuweichen. Das Exekutivkomitee der FIFA hatte sich im Dezember 2010 für Katar entschieden und die Austragungsorte USA, Australien, Japan und Südkorea abgewählt. Seit der Vergabe hat Blatter viel Kritik geerntet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-34657/fifa-chef-blatter-raeumt-fehler-bei-wm-vergabe-an-katar-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619